
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０５７回 ２０１３年５月１７日(金） No.１９４７

本日のプログラム Today's Program
卓話担当者：プログラム委員会

点 鐘
卓 話 者：梅本 裕樹 様

ロータリーソング「四つのテスト」
演 題：「ホームページについて」

前 回 第２０５６回 ２０１３年５月１０日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代」・「奉仕の理想」
○来訪者：瀬戸北ＲＣ 藤田 音春君
○出席者：会員28名中19名出席 出席率67.85％

前々回補正出席率 ４月21日分85.71％

会長あいさつ 井田 武憲

新緑まぶしい五月（さつき）。大型連休も終

わり、平常週に戻った感じがします。

さて、３月は年度末のまとめの月、４月は新

年度のスタートの月でもあり、平成25年度入園、

入学、入社等々、入〇式の記事が新聞紙上をに

ぎわせていました。

その一方では、〇〇総会も一斉に開催されま

した。小生もＲＣ会長として、尾張旭市手をつ

なぐ親の会（11日渋川福祉会館）、市子ども会

連絡協議会（20日同会館 ＲＣとして感謝状を

授与）、市地域活動連絡協議会（中央公民館）

に出席してきました。総会の内容としては、子

ども会関係は歌の斉唱がありましたが、他は来

賓紹介、あいさつ、会計報告、監査、行事報告、

新年度予算、行事予定が提出され拍手で承認と

いう流れでした。ちなみにＲＣのような「君が

代」斉唱はありませんでした。

５月５日（日）第22回「霞陽会」が天理教名

古屋大教会（尾張旭市霞ヶ丘）において開催さ

れ、会員９名総勢15名が参加させていただきま

した。茶席、模擬店、津軽三味線の演奏のイベ

ントがあり、また重厚な建物、庭内の見学をし

ながらの楽しい一日でした。ありがとうござい

ました。

おめでとう
・結婚記念日：

５月 １日

木村玄次郎君

５月１９日

谷口 伸夫君

・誕生日祝福

５月 １日

飯田 幸雄君

ご夫人 澄子様

５月 ９日

大竹 薫君

５月２７日

谷口 伸夫君

幹事報告
・4/26 地区国際奉仕委員長会議 於名鉄グラ

ンドホテル 飯田国際奉仕委員長出席。

・4/26 グリーンテレビ取材 於ﾛｰﾀﾘｰ事務室

出 席 奨 励 月 間

５月２４日 （金） ５月３１日 （金） ６月 ７日（金） ６月１４日 （金）

例 担当：例会運営委員会 卓話担当者：丹羽 敏行君 卓話担当者：会員増強 卓話担当者：例会運営委員会

会 早朝例会 卓 話 者： 〃 委員会 卓 話 者：唐井 仁一君

予 於 良福寺 演 題：｢私の仕事と 卓話者：箕輪 良孝君 演 題：「一年間を振り

定 趣味｣ 演題：「 未 定 」 返って」

クラブフォーラム クラブフォーラム

３分間

ｽﾋﾟｰﾁ

－ － － －



井田会長出席。

・5/9 地区米山奨学オリエンテーション 於キ

ャッスルプラザ 古橋エツ子次期カウンセラー

加藤副幹事、山田地区米山委員出席。

・３分間スピーチはありません。

・本日の会合：第14回現・次期理事役員会

・次回の会合：第5回（現・次期）OFDY委員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
〇大変ご無沙汰しています。現在も元気でロー

タリークラブに皆勤しております。健康第一毎

日毎日楽しく暮らしております。

（瀬戸北ＲＣ） 藤田 音春君

〇瀬戸北ＲＣ 藤田音春君ようこそ尾張旭ＲＣ

へ！ 浅野 善吉君

〇藤田音春君ようこそお出でいただきました。

加藤 清久君、古橋 裕志君

〇結婚記念日を祝っていただき。

木村玄次郎君、谷口 伸夫君

〇誕生日を祝っていただき 谷口 伸夫君

〇家内の誕生日を祝っていただき 飯田 幸雄君

〇地区国際奉仕委員長会議に出席して

飯田 幸雄君

〇連休なか日のご都合のある中、霞陽会にお越

しいただき、ありがとうございました。お蔭様

で480名程の参加者で楽しくつとめさせていただ

きました。 森井 晴生君

〇第22回霞陽会（かようかい）に参加させてい

ただき、ありがとうございました。お世話にな

りました。

井田 武憲君、桜井 雅博君、加藤 清久君

唐井 仁一君、福岡 健君、古橋 裕志君

〇高山旅行の写真ありがとうございました。春

の雪景色に感動しました。 舟橋 龍秀君

〇出産のために来ていた娘と孫が帰りました。

ホットするやら、淋しいやらのこの頃です。

伊豆原浩二君

〇久しぶりの例会です。気候もあたたかくなっ

てきました。 西尾 輝久君

〇本日は静岡出張が急に決まり、調整できず休

みます。申し訳ありません。 桜井 雅博君

卓 話
「クラブフォーラム」
我々は、ロータリアンであると共に、市民でも

あり、旭労災病院が今後どうあるべきか、皆さ

まのご意見、ご要望をお聞かせしたところ、

・旭労災病院が市民病院として、イメージを与

えて欲しい。

・愛知医大、陶生病院、旭労災病院等、大きい

病院が近くにあるため、市民は大変好ましく自

由に選択できる。

・機械を頼りにしている医者より、精神、心理

科（臨床心理科）の心のケアを対象にした病院、

医者がもっと必要ではないか。

・患者に対して、親身であり、人と人との終わ

りを大切に、と言う声を多くいただきました。

（クラブ会報委員会）

活発な意見がでました。

フォーラム風景です。

第14回現・次期理事役員会報告
日時 2013年5月10日（金）13:35～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）5/24 早朝例会について （井田会長）

原案通り了承。

２）6/22 夜間例会について

（山田親睦活動委員長）

資料-１原案通り了承。

３）退会者について （井田会長）

6/30付けをもって2名の退会が承認

４）自転車のキー（ツーロック）の件

（井田会長）

次年度実施で承認。

５）4/21家族会決算について

（山田親睦活動委員長）

資料-２にて承認。

６）次年度プログラム案について

（加藤副幹事）

資料-３ついて次年度理事役員会へ提出

７）次年度予算について （加藤副幹事）

資料-４ついて次年度理事役員会へ提出

８）たのしい夏まつり（協賛）について

（加藤副幹事）

資料-５について次回理事役員会におい

て協議継続 以上


